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Preferisco sdrammatizzare anziché piangermi addosso 
Email di Pietro Pagnini 

 

Egregi rappresentanti “Insieme per Bagnoli”, scusate se 
torno a precisare che non parlo a nome del concessionario 
dell’area sciabile del Laceno e del gestore come dir si 
voglia. 

Esprimo opinioni personali, semplicemente perché a 
conoscenza dei fatti e possibilmente dopo essermi 
documentato sulle questioni da trattare. 

Preferisco sdrammatizzare, anziché piangermi addosso, 
anche quando si tratta di questioni importanti come quelle relative ai rapporti concessori, ritengo 
opportuno smussare i toni e cercare soluzioni utili per tutti, anziché stimolare lo scontro. 

Secondo Voi, spiegare ai cittadini di Bagnoli la distinzione tra diritti di superficie, dei beni in 
concessione, quelli in uso ed i beni in proprietà, quali vantaggi ne potrebbero trarre? 

Scusate ma l’impressione è quella che anche Voi non ci avete capito gran che,  forse è più 
conveniente fingere di non aver compreso? 

I beni oggetto di intervento, del fantomatico finanziamento di dodici milioni di euro, non riguardano 
i beni di proprietà del Concessionario? allora che senso ha distinguerli da quelli in uso..? 

Non sarà più utile, chiarire ai cittadini, che i beni di proprietà del Concessionario rimarranno tali 
fino alla “scadenza del secondo ventinovennio”?  e aggiungo “purtroppo”, quello che spesso ripete 
qualche signore appartenente alla minoranza consiliare e non solo, a meno che…! 

Ancora oggi, tra gli appartenenti a “Insieme per Bagnoli”, insistono quelli che nutrono dubbi a 
riguardo del rispetto degli “obblighi del Concessionario? quelli relativi ai contenuti dell’atto di 
convenzione….? 

Se volgiamo, possiamo anche dubitare o disquisire sul rispetto degli “impegni”, delle “esclusive” e 
delle “prelazioni”, quelli che il Comune ha ceduto alla società Concessionaria, in questo modo 
daremo un importante contribuisco alle “fesserie” già esistenti ..!? 

Carissimi e stimatissimi “Insieme per Bagnoli”, fortunatamente solo per Bagnoli, senza offesa, ma 
almeno Laceno ha l’opportunità di salvarsi. Capisco che pretendere moderazione, in particolar 
modo da coloro che, prima pugnalano e poi nascondono la mano è una bella pretesa, ma a volte 
esagerare in ottimismo aiuta .. !? 

Il Vostro richiamo al rispetto del D.L. n. 145/2013, …“pugnalata”, consiglierei di esercitarlo nelle 
attività gestite dei vostri cari amici e parenti, magari troverete maggiori soddisfazioni ed evitate di 
nascondere … “la mano”. 
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A riguardo del tragicomico, con le mie fesserie amo considerarmi “comico” e vorrei tanto evitare di 
vedere l’altro aspetto, quello “tragico”, per il quale contribuiscono sempre alcuni personaggi con la 
loro naturale tendenza …! 

Con l’augurio di esserci fraintesi, tutti quanti … 
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